この意



学 校 だ よ り 令 和 3 年 2 月 1 2 日 岡山市立伊島小学校 電 話 FAX URL

http://www.city-okayama.ed.jp/~ishimas/

寒さに負けない 元気な体を つくっています

立春(2/3) が過ぎたとはいえ,寒さの厳しい 日が続いています。私は、全校朝会や放送の機会があるたびに、「しっかり食べて、しっかり

運動して、しっかり睡眠を取って元気な体をつくろう。」と呼びかけています。 朝、寒くても元気に校庭に出て行く子、休み時間になると校庭に飛び出す子がいます。され やか運動では、全クラスで長縄にも挑戦しています。コロナ禍の関係で以前のように全学年が 運動場に集まることができないので、2学年ず



つ始業前の時間に競い合っています。もちろん体育の時間や休み時間にも挑戦して いる姿を見ます。



また、自然をいっぱい感じることのできる「なかよし池」では、寒い日に氷が張ることがあり、厚い氷が張ったときには驚きでいっぱいでした。どんな氷が張 っているのか、興味津々で手で割ったり足で割ったり しながら、とにかく大きな氷を取り出していました。

冒頭でも申しました通り,元気な体をつくり病気を も跳ね返してほしいものです。そして,強い体ととも に強い心も培ってほしいです。

[1/23] ESD・SDGs フェスティバル】

京山地区 ESD・SDGs フェスティバルで5年生有志が「環境」について発表しま した。本年度は、コロナ対策として会場となる京山公民館での発表は中止となり、 事前に録画したものが公民館からインターネット配信されました。

子どもたちは、ウミガメが海の中でレジ袋を餌と間違えて食べている画像から環 境問題に関心をもち、解決方法を考えました。発表では、人間が大量に使ったプラ スチックが自然の中に流れ込み、分解されないまま環境を汚染していることを伝えどのような取組が環境を守ることにつながるかを考え、「一人の百歩より百人の一 歩を進めたい。」といった主張を伝えていました。私は家で視聴しましたが、分か りやすく堂々とした発表に感心しました。公民館で見られていた岡山市教育委員会 の方にも、高い評価をいただきました。

地球の環境を守ろう!





【4年生外部講師による図工】



4年生は、元小学校長角田みどり先生を 講師にお招きし、図工の学習をしました。 造形(立体の作品)にも造詣が深い先生です。 今回子どもたちは、物語絵に挑戦しました。 各クラスの題材は,

角田先生

「りゅうの目のなみだ (1組)」 「モチモチの木 (2組) 「百羽のツル (3組)」

「手袋を買いに (4組)」です。

角田先生は,「自分のオリジナリティ,独創性を大切



りゅうの目のなみだ

にしなさい。」と言われていました。子どもたちは、物 語から想像した絵を下描きし、教えていただいた技法を生かしながら着色を試みていました。できあがった作品は、どれも素晴らしいものばかりでした。







百羽のツル



手袋を買いに

[2/3]4年生シーガルズ岡山による体育】

晴れの国トップアスリート派遣事業で、シーガルズ 岡山の選手やコーチが来校されました。1時間という 短い時間の中で、ソフトバレーボールを使って、レシ ーブ、アタック、サーブの基本を教えていただいた後 に、4チームに分かれて試合をしました。慣れない動 きに四苦八苦しながらも笑顔がたくさん見られ、楽し く活動できました。



アタック!!

【学校紹介『放送室』(中館1階職員室隣)】

今回は、中館1階職員室の隣にある「放送室」の紹 介です。

昨年度末よりコロナウィルス感染症対策として儀式 的行事や全校朝会などを体育館で行わず、この部屋か ら校内放送を活用して行っています。

写真のように放送室にはスタジオ(左奥) と調整室 (手前) の2つの部屋があります。両部屋とも換気扇 があり、密閉状態を防ぎながら活用しています。設備



として、スタジオにはスポットライトやカメラ、モニター等があり、調整室には調整卓とモニター、パソコン、CD機器、DVD機器等があります。デジタル対応が できるように、この度調整卓と周辺機器が新しくなりました。放送委員会の児童は、 新しい機器に戸惑いながらも毎日の仕事をがんばっています。今後は、離れた部屋 や場所からの生放送やタブレットパソコンを使用した中継もできないかと期待して います。





角田みどり先生

